

DOI

Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polsek Naringgul Laksanakan KRYD

Cianjur - CIANJUR.DOI.OR.ID

Jul 17, 2024 - 08:33



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, Polsek Naringgul melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan

(KRYD) pada Rabu, 17 Juli 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), khususnya tindak kriminal C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan Kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Naringgul.

KRYD yang dilaksanakan oleh Bripka Dody S dan Bripka Yana S dari Polsek Naringgul Polres Cianjur Polda Jabar ini mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, SH.

Dalam kegiatan ini, petugas kepolisian melakukan patroli ke sejumlah titik rawan kejahatan serta melakukan pendekatan kepada masyarakat untuk memberikan edukasi terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Bripka Dody S menyatakan bahwa pihaknya akan terus meningkatkan patroli dan pengawasan agar masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, SH, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan upaya proaktif kepolisian dalam mencegah dan menekan angka kriminalitas di wilayah hukum Polsek Naringgul. "Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat. KRYD ini adalah salah satu wujud nyata dari komitmen tersebut," ujar AKP Maman.

Selain itu, masyarakat diimbau untuk selalu waspada dan segera melaporkan ke pihak berwenang jika menemukan hal-hal mencurigakan di lingkungan sekitar. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan gangguan Kamtibmas dapat diminimalisir sehingga tercipta situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Naringgul.

Kegiatan KRYD ini juga mendapat apresiasi dari warga setempat yang merasa lebih aman dengan kehadiran patroli kepolisian. "Kami sangat mendukung kegiatan ini dan merasa lebih tenang karena polisi rutin patroli," ungkap salah satu warga yang tidak ingin disebutkan namanya.

Dengan adanya kegiatan rutin seperti ini, Polsek Naringgul berharap dapat terus meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian serta mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.